

didatos parte de sus gastos de campaña.

La nueva ley limitará los gastos de campañas nacionales de los partidos.

En el día de la elección y la víspera, se prohíbe la propaganda por radio y televisión. Se prohíbe la publicación o radiodifusión de resultados electorales antes del cierre de las urnas en la provincia, con objeto de evitar que, dadas las diferencias horarias, los resultados del Este influyan sobre los electores del Oeste. Los miembros del Gabinete deben prestar juramento, aún si pertenecen al gobierno anterior. Normalmente, la constitución del Gabinete cambia después de las elecciones. Si el partido en el poder pierde las elecciones, el Primer Ministro presenta su dimisión y la de su Gabinete al Gobernador General en el plazo de unas semanas, recomendando que el jefe del partido ganador sea llamado a formar Gobierno.

Opinión canadiense sobre pruebas nucleares

El Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, hizo la siguiente declaración el 21 de junio:

El Gobierno de Canadá deplora que en los últimos meses cinco países hayan explotado artefactos nucleares, a pesar del propósito internacional de abolir totalmente estas pruebas. Lamentablemente, en las últimas semanas se realizaron más pruebas nucleares atmosféricas. Aunque la radioactividad atmosférica no alcanza ya los niveles de años pasados, estimamos prudente evitar la emisión de material radioactivo en la atmósfera, dada la incertidumbre existente respecto a sus efectos a largo plazo.

La intención de Francia de terminar sus pruebas atmosféricas ha alentado a Canadá, que confía firmemente que China seguirá su ejemplo y la Unión Soviética y los Estados Unidos concluirán un tratado de prohibición de pruebas nucleares que satisfaría las preocupaciones ambientales inmediatas y dirigiría los conocimientos nucleares a objetivos pacíficos.

Semana canadiense en la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores

La Semana Canadiense celebrada del 24 al 28 de junio en el edificio Lester B. Pearson, sede del Ministerio de Asuntos Exteriores en Ottawa, incluía, entre otros eventos, una exposición de libros canadienses raros y la presentación de dos producciones del Consejo Nacional de Cinematografía: *Aquí Canadá* y *De Quién es el Mar*. La presentación de esta última película coincidió con la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar, que se celebra en Caracas, Venezuela del 20 de junio al 29 de agosto.

Plan conjunto contra derramamientos de petróleo

Canadá y los Estados Unidos han intercambiado notas diplomáticas sobre el establecimiento de un plan conjunto de emergencia contra derramamientos de petróleo y otras sustancias nocivas. Por este intercambio, el Ministerio canadiense de Transporte y el Servicio Costero de los Estados Unidos promulgarán un Plan Marino Conjunto de Urgencia Canadá/USA, destinado a coordinar esfuerzos para luchar contra amenazas importantes de contaminación en aguas de interés mutuo. Las aguas afectadas son los Grandes Lagos y zonas de las Costas del Atlántico y del Pacífico. Este plan se aplicará, entre otros lugares, a los estrechos de Juan de Fuca y Rosario.

Convenio con México sobre peones agrícolas

"El acuerdo relativo a la entrada de trabajadores agrícolas mexicanos a Canadá este verano asegurará a nuestros agricultores una fuerza laboral adecuada", dijo recientemente el Ministro de Agricultura, Eugene Whelan.

Para esto, "el programa mexicano y el de Trabajadores Temporales del Caribe se unirán a las Agrupaciones Laborales Agrícolas recientemente estableci-